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Por Que O Sabonete Limpa? 
 
 
Os seus pecados os deixaram manchados de vermelho, manchados de 
vermelho escuro; mas Eu os lavarei, e vocês ficarão brancos como a neve, 
brancos como a lã. Isaías 1:18. 
 
 

Um banho depois de um dia intenso é muito bom para revitalizar as 
energias. Especialmente depois do esporte, quando você sai com aquele 
cheirinho especial. Cuide sempre de sua higiene, pois maus odores podem 
fazer as pessoas se afastarem de você. Na hora da sujeira, o sabonete ainda 
é um bom amigo. 

Ele foi inventado em 1878 por Harley Procter, que era dono de uma 
fábrica de velas e sabão. Até aquela época, os sabões não tinham um cheiro 
muito bom, pois alguns eram feitos de sebo de carneiro. Então Procter 
procurou resolver o problema criando uma consistência mais cremosa e 
adicionando perfume à fórmula comum. 

No início, a coisa não pareceu ter dado muito certo, mas um dia o 
processo da mistura demorou mais que o devido, ocasionando entrada de ar 
no caldo do produto. O resultado foi um "sabão branco" delicadamente 
perfumado, que fez muito sucesso a partir de 1879, quando foi vendido no 
comércio. Assim nasceu o sabonete. 

Seu poder de limpeza resulta do próprio material com o qual é feito. 
Para fazer o sabonete são usados alguns ingredientes solúveis em água e 
outros solúveis em óleo. Nossa pele, como você sabe, é altamente oleosa e 
é ali que reside a sujeita. Quando você passa o sabonete, a parte solúvel em 
óleo age primeiro, desprendendo da pele os resíduos de sujeira. Uma vez 
que os detritos estão soltos, a outra parte solúvel em água os suspende e 
uma boa enxaguada os leva embora. 

Por isso, é importante esfregar o corpo. Achar que só a espuma limpa 
é um erro. Ela é apenas o resultado químico da mistura desses elementos à 
água e ao ar. 

A Bíblia também fala de uma limpeza especial que Deus quer fazer em 
nós. Ele quer limpar o nosso coração. Sua lei de amor serve como um espelho 
que mostra as manchas de nossos pecados. Então sua graça age como um 
poderoso sabonete espiritual, removendo toda sujeira que há em nós. Quem 
experimenta essa limpeza espiritual entende bem as palavras de Cristo: 
"Felizes os que têm um coração limpo, pois eles verão a Deus." Mateus 5:10. 

 


